

**Association La Tour De Guet – Vision Contemporaine**  
**Assemblée générale du 16 Juillet 2023**  
**Procès-verbal**

**Présents**

**Bureau :**

Jean-Marc CHOUVEL, Président  
Renée GEOFFRION, secrétaire  
Katherine VAYNE LESCH, trésorière

**Membres :**

Frédérique SAVIGNAC  
Anne-Marie ROUMIEU  
Guy ROUMIEU

**Rapport moral 2022**

La rencontre sur la vocalité, reportée deux fois a enfin eu lieu en juin. Elles sont soutenues par l'Iremus, labo de la Sorbonne, qui finance les trajets et les repas. Des enregistrements d'improvisation vocale ont suivi qui donnent lieu à deux CD. On cherche un label.

Résidences et concerts en juillet :

Récital de piano de Simon Vaskou qui met en regard l'art du clavier de Scarlatti et celui du compositeur contemporain Didier-Marc Garin ; Sortie de résidence Le Cerisier ; Carte blanche à la compositrice Sofia Martinez avec l'ensemble à cordes Camera Gasteiz.

**Rapport financier**

La baisse du nombre de cotisants se poursuit mais ceux-ci contribuent davantage : 17 personnes ont cotisé en 2022, pour un total de 1 250 €, dont 6 ont versé 100 € et une 240 €. Pour mémoire, en 2021, le montant des cotisations s'était élevé à 1 029 € (pour 28 cotisants).

Je rappelle que les cotisations/dons sont déductibles des impôts à hauteur de 66%. L'association délivre un justificatif pour la déclaration d'impôts.

Le Projet Bloom contribue modestement aux frais d'hébergement (500 €) et prend entièrement à sa charge les frais de repas.

Le solde au 31 décembre = 5 136,66 €

**Projets pour 2023**

- Journées d'étude Philosophie/Musique *Faire nôtre la vie des sons* en juin.
  - Colloque international *Le piano contemporain : un instrument au défi du vingt-et-unième siècle* fin juin début juillet.
  - Résidences et concerts en juillet :  
Trio Laurence Bouckaert, Hugues Genevois, Boris Doval ; Sortie de résidence Le Cerisier ; Concerts de Jérémie Favreau, piano ; Martine Vialatte, piano, composition et Isabel Trocellier, électro-acoustique, composition ; Roula Safar, Irène Bourdat, Boris Doval, voix et électronique.
- Trois sessions d'enregistrement prévues en août : l'improbable siècle ; Duo Bardez/Chouvel ; Daniel Humair.

## Banque

La gestion des comptes avec la banque postale étant insatisfaisante, l'association est en train de changer de banque pour aller au Crédit Mutuel à Brive, qui de plus est la banque personnelle du Président. Les personnes habilitées à gérer le compte sont Jean-Marc Chauvel, Président et Katherine Vayne Lesch, trésorière.

## Questions diverses

- Jean-Marc Chauvel a obtenu les deux licences d'entrepreneur de spectacle pour la salle en ERP et pour la production de spectacles ; une formation (coûteuse) lui a été imposée.
- En 2024, on fêtera les 10 ans des concerts
- Quelques améliorations techniques ont été apportées :  
Achat de trois boîtiers de scène pour faciliter les connexions des micros lors des spectacles.  
Achat d'une contrebasse, d'un orgue Hammond et d'une batterie pour la cave à jazz.
- Le site a été refondu et pour la première fois des flyers ont été imprimés. Il y a eu un encart dans le petit journal de Voutezac.
- Problème d'archivage des enregistrements.  
Que faire pour faire vivre les nombreux enregistrements qui ont été réalisés depuis 2008 pour le studio et 2016 pour la grange ? C'est la fin du CD. Le tout numérique est un gros problème pour les droits des compositeurs.
- La Tour a été achetée par cohérence avec le nom de l'association. Elle est dans un état catastrophique. Les travaux sur le petit bâtiment attenant ont commencé, avec l'aide précieuse de Grégoire Pinero. Il y a environ 16 m<sup>2</sup> habitables, mais l'édifice est indépendant du reste des bâtiments donc cela pose problème pour les abonnements (eau, électricité, etc.).  
La Tour est principalement constituée d'un escalier qui dessert une petite pièce ; beaucoup de choses ont été mal cimentées. La question est entière de la destination du bâtiment. Faire un bureau en haut de la tour : comment reconstituer la toiture ? créer une surface vitrée entre le haut du mur et le toit ? Des vitraux ?

La séance est levée.  
Fait à La Beaudelie  
Le 17 juillet 2023



Jean-Marc Chauvel  
Président